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外濠公園から出発                      夜の都心をハイキング                 １CP 日比谷公園到着 
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 冬の恒例行事「オーバーナイトハイキング」はこれまで各隊ごとに計画・実行していましたが今年度より団の

合同プログラムとして全体合同で第１CP までハイキング、そこから各隊の状況に合わせたものとすることにな

りました。なお、予定では２月１９～２０日でしたが生憎の天気で１週間先送りし２月２６日（土）～２７日

（日）実施となりました。 

 

当日は午後７時に祐天寺に集合、開会儀礼後電車で四谷へ移動しました。予定をずらしたためや学校の試験と

重なり参加者が少ないのが残念でした。 

四谷の外濠公園に再集合し、全体を縦割りの２班に分けて９時２０分ごろ出発しました。ソフィア通り、ニュ

ーオオタニ前、紀尾井町、永田町を抜けてお堀端へ。最後は桜田門から１CP の日比谷公園に１０時４５分ごろ

到着しました。 

ここで全体プログラムは終了しビーバー隊は日付がオーバーしないうちに帰宅、カブ隊、ボーイ隊はそれぞれの

計画に沿ったオーバーナイトハイクに出発しました。 

  

1CP を出発し・・・2CP(築地亀井川公園)では、カブ 3 名の参加

者は全員健康足つぼウォークの遊具に夢中になっていました。 

3CP(芝公園)では持参したおにぎりと温かい味噌汁が配給されま

した。皆暖かい味噌汁に喜んでいました。大体暖かい汁ものを食べた

後は眠くなるスカウトがいるものですが、今回参加した 3 名は全く元

気が衰える気配がありませんでした。 

足つぼウォークの効き目がすごかったのか、続く 4CP(白金台どん

ぐり児童遊園)まで到着するのも早く、さらにほぼ道中の休憩なしで

きたため祐天寺への到達も想定より 30 分以上早いという結果でし

た。 

今回カブは参加者 3 名と少ない人数で、さらに ONH 未経験のスカ

ウトがいたため完歩を危ぶむ声がありましたが、結果的に例年にない

ほど元気なゴールとなりました。 

 初めてのナイトハイキングで結構疲れた様子。日比谷公園で休憩して帰りました。祐

天寺駅に帰り着いたら終電の１本前でした。 

  

ボーイ隊は 1CP 日比谷公園を出発し、2CP の飛鳥山公園に向かいました。途中スカウトペースを挟みまし

たが、かえって疲れてしまい予定より 40 分ほど遅れて到着しました。 

飛鳥山公園で夜食をとった後池袋周辺を経由し、3CP となる早稲田大学西早稲田キャンパス近くの戸山公園

に向かいました。夜食をとって復活したのかみるみるペースを上げていき、3CP の到着時刻は予定より 20 分

遅れとなり、それまでの遅れを取り返しました。 

ゴールは祐天寺藤棚でしたが、予定より 1 時間早く到着しました。彼らは足が棒になった状態で歩いたよう

ですが、早く到着したい気持ちが強かったせいかスピードを落とさずゴールにたどり着きました。 

今回は一年目のスカウトと上級班長の二人で、カブスカウトのコースより二倍ほど長い 29 キロほどのルー

トを歩きましたが、進めば進むほどペースが上がっていきました。この原稿を書いた人はボーイ隊一年目のオー

バーナイトハイクの時、途中で眠くなってしまい先輩におんぶしてもらいました…。 

最近のスカウトのたくましさに感激しました。 
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◎スマホとの上手な関わり方 

Spring is coming 

春と言えば、“卒業と入学” “別れと出会い” 桜、菜の花、青葉、小川・・ 

想像するだけで心がほっこりと温かくなりますね！ そして 4 月は進級や進学、ウキウキドキドキ 

新生活が始まる時期です。皆さんが春の日差しの様に晴れやかにスタートがきれることを願ってます。 

  

さて、皆さんはスマートフォンを持ってますか？ 4 月からスマホデビューをするスカウトもいるのでは？ 

昭和ど真ん中の生まれの私としては、小中学時代にスマホがあったなら・・と考えても想像がつきません。 昔

は家に電話のない家庭もありましたし、電話代も高かったから長距離電話はご法度でした。特別な物！でした。 

それが今は一人 1 台スマホ時代で、通話はもちろん、音楽も動画も見られて、情報も簡単に手に入る。私の子

供の頃なら、漫画や映画の世界、ドラえもんの世界の代物です。 

イギリスの情報部員（スパイ）007 ジェームス・ボンドしか持ってないやつじゃん！アラジンの魔法使いだっ

てびっくり！メールやライン、インスタグラムやフェイスブック・・ 

  

スマホはとても便利です。スマホがないと困ってしまう時代ですが、便利と不便は背中合わせ！快適と不快、

安全と危険はいつも同じところにあります。 

誰でも情報が手に入り、また自由に情報が流れ、時には嫌な思いをすることもあるかもしれません。人を傷つ

けてしまうことだってあります。知らぬ間にトラブルに巻き込まれてしまう事も沢山あると聞いてます。 

スマホの所有率は小学生から中学に上がるといっきに 65％に上がっているそうです。4 月から皆が快適に便

利に暮らせる道具として、是非上手にスマホを使って下さい。 

アラジンの魔法使いだって、使い方によっては“善”にも“悪”にもなることを忘れないで下さいね！ 

  

スマホの使い方がまだ分からず、ラインも誤字脱字で相手に意味が伝わらない、週に 1，2 回スマホを家に置

き忘れてしまう団委員長でした。 

 

  

先月延期されていたパインウッドダービーが２月２７日（日）の朝、オーバーナイトハイク解散の 1 時間後、

7:00 より本郷学園体育館（豊島区駒込）にて行われました。 

同会場では午後から東京大会が行われる予定となっていたのですが、事前に予定されていた山手地区の予選大

会が中止になっていたため、急遽東京大会の同日午前中に山手地区大会がねじ込まれた形になります。 

とにかく午後までに地区予選を終わらせなければならないため、奉仕に参加した山手地区の指導者は誰もが目

も回るような忙しさで、各団のカーを次々に出走させる作業に明け暮れました。 

そんなこんなで山手地区の指導者は自分の団のスカウトの車を応援するどころではなかったのですが、午後の

東京大会の準備を終えた他地区の指導者たちが次々とギャラリーに集まったためなかなか盛大な観客数に見え

ました。 

残念ながら目黒 1 団から東京大会に進出できたスカウトはいませんでしたが、次回以降もこの形であれば

LIVE 配信等できれば･･･と感じました。 

 2 月 11 日（祝）、ボーイ隊はオンラインで隊集会をおこないました。 進級科目であり、オーバーナイトハイ

クで必要なコンパスの使い方、方位角などをおさらいしました。 

また同じく進級科目であるキムスゲームをパワーポイントのスライドを使って行いました。 

 
４月１７日（日）にこどもの国で「ポイント

ラリー」をおこないます！ 

春の１日、屋外で楽しく過ごしましょう。 

ご家族の皆さんも是非ご参加ください。 

今から予定しておいて 

下さいね！！ 


